
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        14. April 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt               
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 30.03.2022 
Anfrage von Frau Ranft zu einem Sendemast in Dölau 
TOP: 11.42 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Frau Ranft sagte, dass es in Dölau einen Bedarf für einen Sendemast gibt. Sie fragte 
nach dem aktuellen Stand. 
 
Der bisherige Standort musste vom Betreiber aufgegeben werden. Derzeit wird von ihm ein 
Alternativstandort gesucht. 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  
 


